Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018

Am Samstag den 17.03.2018 fand unsere JHV im Gasthaus Sternwirt in Ternberg statt.

Insgesamt haben 31 Mitglieder teilgenommen

An der Tagesordnung standen folgende Punkte:

1. Kurze Eröffnung und Begrüßung durch Präsi Fred



2. Vorstellung aller geplanten Aktivitäten 2018 → Clubkalender auf unserer HP

Zu den geplanten Aktivitäten It. Kalender gab es ein paar Änderungen/Ergänzungen
Die Fuchsjagd - organisiert von Max und eingeplant am 19.Mai - wird beim Clubabend am 06.Okt. stattfinden.

Endurotrainings wie z.B. Kanjavar / U werden aufgrund der Witterungsverhältnisse meist individuell stattfinden.

Motocavalcata findet bereits am 16.-17. Juni statt, diesmal in Sutro-Zoncolan. Anmeldung ab April möglich. Dazu informiert uns Alex.

o Kurzinfo von Franz über Motorradweihe beim Marktfest in Ternberg

Wie auch in den letzten Jahren, hat der ECL am Marktfest einen Stand, und auch die Motorradweihe wird wieder von uns veranstaltet. Der finanzielle Erfolg im letzten Jahr war ein Rekord! Eventueller Beginn bereits am Freitag wird aufgrund erhöhter Arbeitsleistung von Franz nicht befürwortet.

Franz möchte am Marktfest vielleicht die "geplante Wheely-Maschine als Attraktion aufstellen, sofern der Bau bis dahin gelingt.

o Kurzinfo von Fred über ECL-Treffen

Termin 20.-22. Juli fixiert beim Ennstaltreff. Treffen bereits im ÖMTK-Kalender.

Aufstellung der Gewerke wegen Übersichtlichkeit wie vor 2 Jahren.

Pokerturnier am Freitag muss erst von Franz fixiert werden.

Livemusik Samstag mit "NIE-ROSTA". Fixkosten € 1200,-

Frühschoppen mit den "Prenndies". Freiwillige Spendensammlung.

3. Kassabericht von Kassier

- Fösi war leider wegen Geburtstagsfeier nicht anwesend, daher hat, wie vereinbart Präsi Fred, den Kurzbericht von Fösi präsentiert. Auch Vize Steffi war entschuldigt.
- Da der Kassabericht auf der HP nicht veröffentlicht wird könnt ihr bei Interesse beim Kassier Fösi die Kassagebarung abfragen.

4. Kassaprüfung durch Max und Fachi

Kassa wurde am 16.03. geprüft und von beiden Prüfern als sehr ordnungsgemäß bestätigt.
Unser Kassier Fösi wurde somit, auf Antrag von Max an die Mitglieder, entlastet.

5. Wahl des Vorstands

o Aus familiären Gründen hat Steffi als Kassier-Stv. ihre Funktion abgegeben.

Wir sagen danke an ihr Engagement der letzten Jahre, speziell bei der Dokumentation der Clubwertung. Daher gab es auslösend eine kleine Rochade bei den Vorstandsfunktionen:

- o Eva wechselt von Schriftführer-Stv. zu Kassier-Stv.
- o Stefan ist als Schriftführer-Stv. neues Vorstandsmitglied.
- o Die Kassaprüfer bleiben für weitere 2 Jahre im Amt.
- Diese Änderungen wurden mit allgemeiner Zustimmung bestätigt.

Somit besteht der aktuelle Vorstand mit Stand 17.03.2018 aus folgenden Mitgliedern:

Präsident	Gruber Manfred
Vize-Präsident	Fuchs Franz
Kassier	Fösleitner Florian
Kassier Stv.	Klingler Eva
SchriftführerIn	Fuchs Lisa
Schriftführer Stv.	Fraundorfer Stefan
Sponsoringbetreuer	Brandstetter Willibald
Printmaster	Höllwarth Günther
Organisator Strasse	Plöchl Roland
Organisator Offroad	Kronsteiner Rudolf
	Reichartzeder Ralph
Kassaprüfer	Hueber Max
Kassaprüfer	Fachberger Hans

6. Allfälliges

Verteilung Clubkalender:

Danke an Guschi für Druck. Änderungen werden kurzfristig auf der HP durchgeführt. D.h. bei Änderungsinfo am besten den HP-Kalender wieder neu downloaden.

Mitgliederstand: aktuell 51 aktive Mitglieder und 22 unterstützende Mitglieder.
Als neues aktives Mitglied begrüßten wir Sandra Rettensteiner – seit vorigem Jahr mit "Bike on Road". Wünschen noch viel Spaß.

Endurotraining am Kraberg:

Schmidi gibt uns heuer noch die Jahreskarte um €100,-. Er möchte aber eher nur mehr Jahreskarten verkaufen, um seine Kosten überhaupt zu decken. Empfehlung vom Präsi, auch wenn man sie nicht zu 100% nutzt, die Jahreskarte zu kaufen. Somit ist die Weiterführung der Strecke gesichert, und der Club zahlt bei der Jahresabschlussfeier die Hälfte an Euch zurück. Ggf. Tageskarten um €10,- erhältlich. Trainingssaison 14. März bis 17. Okt. immer Mittwoch von 13:00-19:00 Uhr möglich.

O Motocross-Shirts:

Präsi verschickt im März an alle MG eine Liste für die Nachbestellung unserer MX-Shirts. Es wird der halbe Shirtpreis von der Clubkassa bezahlt.

o Werbung für Motorradtreffen und Motorradweihe

Bitte bereits wieder bei Firmen anfragen wegen Folder oder Transparentwerbung für unser Treffen oder

o Marktfeststand. Es darf aber auch ein "Fasserl Bier" sein als Sponsoring!

Clubausflug im Herbst:

Der Clubausflug als Vorschlag könnte im Oktober in die "Uhudlerregion Südburgenland" gehen. Weitere Vorschläge bitte an Präsi bis spätestens Ende April wegen endgültiger Fixierung.

Der ECL wünscht allen Mitgliedern eine schöne, unfallfreie Saison 2018

